



## Weihnachtskonzert mit Gästen

**Waldkirch-Kollnau (jb).** Ursula Querfurth gestand der voll besetzten Festhalle zunächst ihr Lampenfieber. Immerhin handelte es sich um ihren ersten Auftritt beim großen Weihnachtskonzert des MGV Eintracht in ihrer neuen Eigenschaft als erste Vorsitzende „ihrer Jungs“. Dieser „leidenschaftliche Verein“ bot den Zuhörern wieder ein Konzert auf hohem Niveau. Zahlreiche Gastauftritte sorgten für einen vergnüglichen Nachmittag am vierten Advent. Den Auftakt bildete das Violinen-Ensemble der Musikschule Waldkirch unter der Leitung von Matias Pérez. Nach einigen stimmungsvollen Geigenklängen erhielten die Jungmusiker Unterstützung vom Schulchor der Kastelbergschule, der von Jan Kurth dirigiert wurde. Der Jahreszeit angemessen war auch die Auswahl des Männergesangsvereins und ihres musikalischen Leiters, Wolfgang Stützle. Die russische Volksweise „Wenn der Abendwind“ oder die Abendglocken von „la Campanella“ ließen keinen im Saal kalt. Das Ensemble des Handharmonika- und Akkordeonclubs Kollnau nahm die Stimmung des Nachmittages gekonnt auf. „Londonderry Air“ und „Katjuscha“ fügten sich perfekt in den adventlichen Nachmittag. Der hochrangige Besuch, in der Person von Roswitha Panknin, der Vizepräsidentin des Badischen Sängerbundes, war nicht nur zum Zuhören gekommen. Mit Herrmann Hug (40 Jahre), Erwin Wehrle (50), und Kurt Schmieder (60) konnte Panknin insgesamt 150 Jahre aktive Mitgliedschaft mit einer goldenen Ehrennadel prämiieren. Ursula Querfurth nahm die entsprechenden Ehrungen im Namen des Vereins vor, bevor der MGV die Zuhörer mit Weihnachtsliedern in die kommenden Feiertage entließ.

Fotos: Jens Brodacz